



VIDA SOCIAL



Representantes de USS, de la Iglesia Católica y artistas participaron de la inauguración de la exposición "30 sagrarios para Jesús".

# Cardenal Fernando Chomali inauguró exposición "30 Sagrarios para Jesús" en Universidad San Sebastián



Hugo Lavados, rector de la Universidad San Sebastián, junto al Cardenal Fernando Chomali, arzobispo de Santiago; Carlos Vio, presidente de la Junta Directiva de USS, y el sacerdote Diego González, capellán de USS.

Destacados artistas plasmaron su talento y creatividad, dando vida a 30 sagrarios que serán exhibidos en el campus Los Leones de la Universidad San Sebastián (USS) hasta el 30 de diciembre. La iniciativa fue impulsada por el cardenal Fernando Chomali, arzobispo de Santiago, quien hizo un llamado a los artistas a participar del proyecto, entregando a cada uno de ellos un sagrario para que lo pintaran. Estas obras serán entregadas a diferentes parroquias de la Región Metropolitana. Durante la inauguración de la exposición participaron Carlos Vio, presidente de la Junta Directiva de la USS; Hugo Lavados, rector de la misma casa de estudios; e Ismini Sahli, directora ejecutiva de Ceuss, además de los artistas y otros invitados.



María Elena Navellán, una de las artistas junto al sagrario que pintó.



Angelita Mackenna junto a Magdalena Echeverría y Mónica Molina.



Josefa Balbontin, una de las artistas que participó de la exposición, junto a su sagrario.



Ismini Sahli, directora ejecutiva de Ceuss, junto a Carlos Vio, presidente de la Junta Directiva de USS, y Constanza López, directora de Ediciones USS.



Federico Casanello, vicerrector de Postgrados y Educación Continua de USS; la artista Carolina Sartori junto a María Paz Epelman, vicerrectora de Comunicaciones y Marketing, y Gonzalo Puentes, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad, ambos de USS.



Luz María Yrarrázaval, autora de uno de los sagrarios, junto a Luz María Videla y Mercedes Yrarrázaval.



Los sacerdotes Cristián Borgoño, Manuel Reyes, Jorge Murillo y Maximiliano Parra junto a José Tomás Cordero, miembro de la Junta Directiva de USS, y el padre Eduardo Rodríguez.



Raúl Bascañán, de la Parroquia Santa Cruz de Mayo, junto a sor Josefina Hurtado y Carlos Maillet, director de Arte y Conservación del Patrimonio de USS.



Escarlet Soto, Isabel Garrido, Aurora Díaz y el sacerdote Manuel Reyes, todos de la Parroquia Santo Tomás Apóstol.



María Emilia Undurraga, decana de la Facultad de Ciencias de la Naturaleza de USS, junto al cardenal Fernando Chomali, arzobispo de Santiago, y Klaus Droste, decano de la Facultad de Psicología y Humanidades de USS.



Cecilia Irarrázaval, Pilar Balbontin, Margot Irarrázaval y Francisco Vial.



María Luisa Ambrosoli y Macarena Gandolini.



Andrés Amunátegui (al centro), uno de los artistas participantes, junto a su padre, Andrés Amunátegui Echeverría, y hermanas, Florencia y Elena.



Francisca Cortés, María Soledad Chadwick, Carolina Sartori y Roberta Gandolini.